
Эссе «Почему я выбрала профессию воспитатель» 

Почему я выбрала эту профессию? Помню, в детстве я была в 

театре, и мне так захотелось стать актрисой, примерять на себя 

разные образы, ловить восхищенные взгляды людей, видеть их 

улыбки восхищения, быть в центре внимания. Эта мысль меня 

долго не отпускала, но я росла, сталкиваясь с разными людьми. Я 

видела их опустошенность, безразличие, не понимала, почему их 

очень трудно удивить, ведь творчество должно приносить радость 

не только другим людям, но и мне самой. Мне всегда хотелось 

связать свою жизнь с такой работой, где я буду сама создавать 

некий свой мир, свою сказку, получать удовольствие от удач. 

Вот тогда я решила стать воспитателем, ведь он тот же творец, 

актер своего театра. Только слушатели его более благодарны, в 

сотни, в тысячи раз. Меня настолько захватила эта мысль, что я 

стала не только мечтать о профессии воспитателя, но и стремиться 

к этому. 

Спустя годы я поняла, что выбор мной сделан правильный, ведь 

не каждый человек может похвастаться тем, что я вижу каждый 

день. Это смех и слезы, это глаза детей, которые ловят каждое мое 

движение, каждое мое слово. Это понимание того, как дети 

нуждаются в тебе, а ты – в них… 

На мой взгляд я – самый счастливый человек, потому что 

сбылись две мои мечты. Одна – стать актрисой (в нашей профессии 

нужно уметь примерять разные образы), а другая – я смогла 

получить самую главную роль «своего театра»: стать второй 

мамой. На мой взгляд лучшего и желать нельзя. 

 

А закончить мне хотелось бы так: 

 

Я – воспитатель и этим горжусь, 

Вместе с детьми жить на свете учусь. 

Да, я – актриса многих ролей. 

Но главная роль – заменять матерей! 

 


